

REPORTER

Kodim 0829/Bangkalan Adakan Technical Meeting Jelang Piala KASAD Liga Santri 2022 Dimulai

AHSAN - BANGKALAN.REPORTER.CO.ID

Jun 1, 2022 - 08:46



Ketua Askab PSSI Bangkalan, H. Muhaimin dan Pasiter Kodim 0829/Bangkalan, Kapten Inf Edy Kuswoyo Hadi saat Technical Meeting di Ruang Data Makodim 0829/Bangkalan



BANGKALAN, - Pertandingan sepakbola piala KASAD Liga Santri Tahun 2022 akan dilaksanakan serentak dan pembukaannya akan berlangsung di Kabupaten Jombang pada tanggal 20 Juni 2022 mendatang. Menjelang kompetisi tersebut, Kodim 0829/Bangkalan bersama Askab PSSI Kabupaten Bangkalan mengadakan Technical Meeting di Ruang Data Makodim dan dihadiri sekitar 30 orang perwakilan pemain/santri, official dan Babinsa koramil jajaran pada Selasa (31/05/2022).

Technical Meeting diawali oleh sambutan Kasdim 0829/ Bangkalan, Mayor Inf Mahfud Rofii, S.Pd. Dalam sambutannya, Kasdim menyampaikan, "Terima kasih kepada semua anggota Babinsa dan para peserta liga santri tahun 2022 dalam rangka memperebutkan piala KASAD, yang sudah hadir di acara Tehnical meeting di ruang data Kodim 0829/ Bangkalan." Tutar Kasdim.

"Tehnical meeting ini dalam rangka menyatukan suara dan kesepakatan antara pemain dan pendamping, apapun yang menjadi aturan dan mekanisme yang ada, agar di ikuti dan di sepakati sesuai aturan PSSI." Pungkas Kasdim.

Ketua Askab PSSI Kabupaten Bangkalan, H. Muhaimin dalam sambutannya, menuturkan, "Terima kasih kepada semua anggota Babinsa dan para peserta liga Santri PSSI 2022 yang sudah hadir. Harapan kami dengan adanya rapat Tehnical meeting ini, para peserta liga Santri PSSI 2022 dalam rangka memperebutkan piala Kasad, dapat mengerti apa yang sudah kita sepakati terkait perlengkapan kostum dan perlengkapan lainnya dalam mendukung pelaksanaan pertandingan. Pembukaan liga Santri PSSI 2022 pada tanggal 20 Juni 2022, dengan sisa waktu yang ada, kita dapat menyatukan suara apa yang menjadi kendala dan kekurangan kita pecahkan dan kita siapkan bersama demi kelancaran di acara liga Santri PSSI 2022 dalam rangka piala KASAD." Tutar H. Imin, sapaan akrabnya.

10 Tim akan berlaga sebagai peserta Piala KASAD liga santri PSSI 2022 di Kabupaten Bangkalan yang akan berlangsung di Stadion Gelora Bangkalan (SGB) pada laga pembuka. Seperti diketahui, Liga Santri PSSI 2022 menggunakan sistem gugur dengan batas umur para pemain liga santri berusia di

bawah 18 tahun atau maksimal kelahiran tahun 2004 dengan syarat para peserta liga, membawa surat keterangan dari Pondok pesantren setempat, KTP, Akte kelahiran, Kartu keluarga dan Foto berwarna 4x6 yang akan dikumpulkan sebelum pelaksanaan Screening pemain.

Usai pelaksanaan Technical Meeting, Pasiter Kodim 0829/Bangkalan, Kapten Inf Edy Kuswoyo Hadi mengutarakan, "Alhamdulillah Technical Meeting hari ini dalam rangka Piala KASAD Liga Santri PSSI tahun 2022 sudah kami laksanakan dan sudah diperoleh nama-nama tim melalui undian. Setelah dilaksanakan Technical Meeting ini akan dilaksanakan Screening pemain. Artinya dari nama-nama pemain dalam tim yang sudah ada ini di Screening tentang persyaratannya masuk ke dalam tim atau tidak. Dalam Screening itu nantinya akan tercatat apakah bisa bermain dalam Liga santri atau tidak." Pungkas Pasiter.